

WAZ v. 21.06.12

# Sie sollten ihre Füße stillhalten

## Zu: Energieriesen verklagen die Regierung

Hat man eigentlich schon einmal daran gedacht, den Atomkonzernen eine Gegenrechnung zu präsentieren? Seit vielen Jahren kommt der Staat und damit der Steuerzahler dafür auf, die „Hinterlassenschaften“ der Atomstromproduzenten zu „entsorgen“, und dieses Problem wird noch viele Generationen belasten. Ich kenne kein weiteres produzierendes Gewerbe, das nicht verpflichtet wäre, seine Abfallstoffe ordnungsgemäß zu entsorgen. So konnten die Energieriesen bisher riesige Gewinne machen. Und jetzt verlan-

gen sie auch noch „Schadenersatz“?  
**Peter Wilhelmi, Mülheim**

Es ist nicht mehr zu verstehen, mit welcher Dreistigkeit und Frechheit die vier großen, am Hungertuch nagenden Atomstrom-Lobbyisten Forderungen stellen wollen. Sie sollten doch ganz schnell ihre Füße stillhalten, denn nicht nur meiner Meinung nach sollten sie für die Milliarden und Abermilliarden an Kosten der Atommüllentsorgung herangezogen werden!

**Ulrich Kegel, Bochum**